



ALCALDÍA MAYOR  
DE BOGOTÁ D.C.  
CULTURA, RECREACIÓN Y DEPORTE  
Instituto Distrital de las Artes

## COMUNICADO DE PRENSA

### A La Media Torta llegan los tortazos de fin de año

El escenario emblemático para el arte y la música en Bogotá cumple 86 años y para celebrarlo ha preparado una serie de **Tortazos** que le traerán al público eventos para toda la familia, homenajes a la música tradicional, el regreso del rock bogotano y una celebración navideña.

El **Chiqui Tortazo**, programado para el próximo 2 de noviembre desde las 12:00 del mediodía, será el evento ideal para los más pequeños y sus familias, la jornada combinará música y teatro. Los asistentes podrán disfrutar de [Victoria Sur y su proyecto Las Nanas Consentidoras](#), la música infantil de [La Carranguerita](#), la Compañía Nacional de las Artes con la obra **El Principito** y la participación de Musical Monks agrupación del [Programa Crea](#). Una oportunidad para vivir la magia del arte en familia.

El segundo encuentro de este mes es el **Tortazo Cumbia** que se realizará el 16 de noviembre, también a partir de las 12 del mediodía. Este evento reunirá la música y la danza en honor a uno de los íconos más representativos de la cumbia colombiana: Andrés Landero. La programación incluirá la presentación de [Yeison Landero](#), conocido como el 'Herederero de la Cumbia', además de [Sonido Sabotaje](#) (Sonidero de México), [La Sonora Mazurén](#), [Conjunto Media Luna](#), [Mario Galeano DJ Set](#) y la agrupación de danza **Tambores de Elegua**. Un espacio que permitirá conocer la evolución de la cumbia y su impacto a nivel internacional.

Para los amantes del rock, llega el **Tortazo Rock** el 14 de diciembre, con tres generaciones del rock bogotano compartiendo escenario. [La Derecha](#), banda emblemática que ha dejado huella en la historia del rock colombiano, interpretará temas de su primer álbum en un concierto especial. También participará [The Hall Effect](#), grupo clave del rock colombiano en los primeros años del siglo XXI que recientemente publicó nuevo sencillo y que está de regreso en los escenarios; y [Armenia](#), una de las bandas emergentes más representativas del momento.

Finalmente, el 21 de diciembre, la Media Torta será el escenario del **Tortazo Navideño - Aquellos Diciembres**. Este evento invita a compartir en familia y a recordar la música de navidad que acompañaba las celebraciones en los barrios de Bogotá. Contará con la presentación de [Nelson y sus Estrellas](#), quienes traerán temas clásicos como **La Sirena** y **El Forastero**, junto al maestro [Noel Petro](#), quien regresará a este escenario después de 14 años. También se presentarán agrupaciones ganadoras de la invitación pública Súmate a la programación. Además, el evento incluirá un **encuentro de coleccionistas de vinilos** de música de diciembre.



Estos Tortazos ofrecen la oportunidad para disfrutar de diferentes géneros musicales, celebrar la diversidad cultural y compartir en familia. **El Teatro al aire libre La Media Torta** es un escenario que sigue siendo punto de encuentro para la música y la cultura en Bogotá, así que no se pierda la oportunidad de programarse y asistir a estas fiestas que llenan de vida a la ciudad.

### **Contacto de prensa**

Yesenia Piraquive Vega

[yesenia.piraquive@idartes.gov.co](mailto:yesenia.piraquive@idartes.gov.co)

+57 3167479273